



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 08 juillet 2016

INFORMATION MEDIAS

Entretien avec M. Richard LAGRANGE, Inspecteur général des affaires culturelles

Le Haut-Commissaire de la République, M. René BIDAL s'est entretenu, en fin de matinée, avec M. Richard LAGRANGE, Inspecteur général des affaires culturelles. Ont également participé à cette rencontre, le Secrétaire général adjoint et Chef de la subdivision administrative des îles Australes, M. Eric ZABOURAEFF et la Responsable de la mission de la stratégie et de l'évaluation, Mme Anne-Victoria LETORT.

M. Richard LAGRANGE, est en mission en Polynésie française dans la continuité des annonces du Président de la République pour la mise en œuvre d'une convention-cadre de partenariat État-Pays dans le domaine culturel.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr